

FINAL TERMS
ENDGÜLTIGE BEDINGUNGEN

These Final Terms have been prepared for the purpose of Article 5 (4) of Directive 2003/71/EC. Full information on the Issuer and the offer of the Pfandbriefe is only available on the basis of the combination of these Final Terms, the Terms and Conditions of the Pfandbriefe and the Prospectus dated September 28, 2012, including any supplements thereto, if any (the "Prospectus"). These Final Terms and the Prospectus have been or will be published, as the case may be, on the website of the Issuer (www.sparkasse-koelnbonn.de). These Final Terms are written in the German and English language. The German text of the Final Terms and the terms and conditions shall be prevailing. The English language translation is provided for convenience only.

Diese Endgültigen Bedingungen wurden für die Zwecke des Artikels 5 Absatz 4 der Richtlinie 2003/71/EG abgefasst. Vollständige Informationen über die Emittentin und das Angebot der Pfandbriefe sind ausschließlich auf der Grundlage dieser Endgültigen Bedingungen, der Anleihebedingungen der Pfandbriefe, zusammen mit dem Prospekt vom 28. September 2012 und etwaiger Nachträge dazu, falls vorhanden (der "Prospekt"), erhältlich. Diese Endgültigen Bedingungen und der Basisprospekt wurden bzw. werden auf der Website der Emittentin (www.sparkasse-koelnbonn.de) veröffentlicht. Diese Endgültigen Bedingungen sind in deutscher und englischer Sprache abgefasst. Der deutsche Text der Endgültigen Bedingungen und der Anleihebedingungen ist bindend. Die Übersetzung in die englische Sprache ist unverbindlich.

15 April 2013
15. April 2013

Final Terms
Endgültigen Bedingungen

EUR 15,000,000 Floating Rate Mortgage Covered Pfandbriefe due 20 April 2020
issued pursuant to the
EUR 15.000.000 Variabel verzinsliche Hypothekenspfandbriefe fällig am 20. April 2020
begeben aufgrund des

Euro 4,000,000,000
Debt Issuance Programme
of
der

Sparkasse KölnBonn

Dated September 28, 2012
Vom 28. September 2012

Issue Price: **100.00** per cent.
Ausgabepreis: 100,00 %

Issue Date: 18 April 2013
Tag der Begebung: 18. April 2013

Series No.: **010**
Serien Nr.: 010

These Final Terms are dated 15 April 2013 and are issued to give details of an issue of Pfandbriefe

under the Euro 4,000,000,000 Debt Issuance Programme of Sparkasse KölnBonn (the “Programme”) and is to be read in conjunction with the Terms and Conditions of the Pfandbriefe (the “Terms and Conditions”) set forth in the Prospectus dated September 28, 2012 pertaining to the Programme. Capitalised Terms not otherwise defined herein shall have the meanings specified in the Terms and Conditions.

Diese Endgültigen Bedingungen vom 15. April 2013 enthält Angaben zur Emission von Pfandbriefen unter dem Euro 4.000.000.000 Debt Issuance Programme der Sparkasse KölnBonn (das „Programm“) und ist in Verbindung mit den Emissionsbedingungen der Pfandbriefe (die „Emissionsbedingungen“) zu lesen, die in der jeweils geltenden Fassung des Prospektes vom 28. September 2012, über das Programm enthalten sind. Begriffe, die in den Emissionsbedingungen definiert sind, haben, falls die Endgültigen Bedingungen nicht etwas anderes bestimmt, die gleiche Bedeutung, wenn sie in diesen Endgültigen Bedingungen verwendet werden.

All references in these Final Terms to numbered Articles and sections are to Articles and sections of the Terms and Conditions.

Bezugnahmen in diesen Endgültigen Bedingungen auf Paragraphen und Absätze beziehen sich auf die Paragraphen und Absätze der Emissionsbedingungen.

The Form of Final Terms comprises elements which, due to a set up of provisions in an optional manner, may not be relevant for certain issues of Pfandbriefe. Such elements which are not relevant and which are put into square brackets will be deleted with regard to a specific issue of Pfandbriefe. All provisions in the Terms and Conditions corresponding to items in these Final Terms which refer to information set-out as optional information and which are deleted with regard to a specific issue of Pfandbriefe shall be deemed to be deleted from the terms and conditions applicable to the Pfandbriefe (the “Conditions”). *For the avoidance of doubt*, text comprised in the Form of Final Terms which is not set out in square brackets (“[]”) because it is not set out as optional information may not be deleted in Final Terms which relate to a specific issue of Pfandbriefe.

Die Muster-Endgültigen Bedingungen sehen Elemente vor, die aufgrund einer optionalen Ausgestaltung von Vorschriften nicht für jede Emission von Pfandbriefen relevant sind. Solche Elemente, die nicht relevant sind und in den Muster-Endgültigen Bedingungen in eckige Klammern gesetzt wurden, werden hinsichtlich einer konkreten Emission von Pfandbriefen gelöscht. Sämtliche Bestimmungen der Emissionsbedingungen, die sich auf Optionen dieser Endgültigen Bedingungen beziehen und die in den Endgültigen Bedingungen hinsichtlich einer konkreten Emission von Pfandbriefen gelöscht wurden, gelten als in den auf die anwendbaren Emissionsbedingungen (die „Bedingungen“) gestrichen. Zur Klarstellung: Text, der in den Muster-Endgültigen Bedingungen enthalten ist und nicht in eckige Klammern (“[]”) gesetzt ist, da er nicht optional angelegt wurde, darf in Endgültigen Bedingungen hinsichtlich einer konkreten Emission von Pfandbriefe nicht gelöscht werden.

CURRENCY, DENOMINATION, FORM, CERTAIN DEFINITIONS (§ 1)
WÄHRUNG, STÜCKELUNG, UMSTELLUNG, FORM, DEFINITIONEN (§ 1)

Currency and Denomination
Währung und Stückelung

Specified Currency	EUR
<i>Festgelegte Währung</i>	<i>EUR</i>
Aggregate Principal Amount	15,000,000
<i>Gesamtnennbetrag</i>	<i>15.000.000</i>
Specified Denomination	100,000
<i>Festgelegte Stückelung</i>	<i>100.000</i>

Number of Pfandbriefe to be issued in each Specified Denomination 150
Zahl der in jeder festgelegten Stückelung auszugebenden Pfandbriefe 150

Bearer Pfandbriefe
Inhaberpfandbriefe

Mortgage Covered Pfandbriefe
Hypothekenpfandbriefe

TEFRA D
TEFRA D

Classical Global Note
Classical Global Note

Certain Definitions
Definitionen

Clearing System

Clearing System

Clearstream Banking AG,
Frankfurt am Main
Clearstream Banking AG,
Frankfurt am Main

STATUS (§ 2)
STATUS (§ 2)

Unsubordinated
Nicht-nachrangig

INTEREST (§ 3)
ZINSEN (§ 3)

Floating Rate Pfandbriefe
Variabel verzinsliche Pfandbriefe

Interest Payment Dates
Zinszahlungstage

Interest Commencement Date
Verzinsungsbeginn

18 April 2013
18. April 2013

Specified Interest Payment Dates

Festgelegte Zinszahlungstage

20 April and 20 October in each
year beginning with 20 October
2013 (first long coupon)
*20. April und 20. Oktober eines
jeden Jahres beginnend mit dem 20.
Oktober 2013 (erster langer
Kupon)*

Business Day Convention
Geschäftstagskonvention

Modified Following Business Day Convention
Modifizierte folgender Geschäftstag-Konvention

Relevant Financial Centres
Relevante Finanzzentren

TARGET 2
TARGET 2

Rate of Interest
Zinssatz

EURIBOR (Brussels time/TARGET 2 Business Day/Euro-zone/Euro-zone Office/Interbank Market of the Euro-zone)	6 months-EURIBOR
<i>EURIBOR /Brüsseler Ortszeit/TARGET 2-Geschäftstag/Euro-Zone/Hauptniederlassung in der Euro-Zone/Interbanken-Markt in der Euro-Zone)</i>	<i>6 Monats-EURIBOR</i>

Euro Interbank Offered Rate (EURIBOR[®]) is a daily interest rate at which Eurozone banks offer to lend unsecured funds to other banks for a term of 1, 2 and 3 weeks and on a monthly basis for a term of 1 month through 12 months.

Euro Interbank Offered Rate (EURIBOR[®]) bezeichnet den Zinssatz für Termingelder in Euro im Interbankengeschäft, der geschäftstäglich für Laufzeiten von 1, 2 und 3 Wochen und die zwölf monatlichen Laufzeiten von 1 Monat bis zwölf Monaten ermittelt wird.

Details of historic EURIBOR rates can be obtained from <http://www.euribor-ebf.eu/euribor-org/euribor-rates.html>
Angaben über historischen EURIBOR Werte können unter <http://www.euribor-ebf.eu/euribor-org/euribor-rates.html> eingesehen werden

Screen Page <i>Bildschirmseite</i>	Reuters page Euribor01 <i>Reuters Seite Euribor01</i>
---------------------------------------	--

Margin <i>Marge</i>	0.12 per cent. per annum <i>0,12 % per annum</i>
------------------------	---

plus
plus

Interest Determination Date
Zinsfestlegungstag

second Business Day prior to commencement of Interest Period
zweiter Geschäftstag vor Beginn der jeweiligen Zinsperiode

– Business Day for interest determination	– TARGET 2
– <i>Geschäftstag für die Zinsfestlegung</i>	– <i>TARGET 2</i>

Reference Banks (if other than as specified in § 3(2))
(specify)
Referenzbanken (sofern abweichend von § 3 Absatz 2)
(angeben)

Day Count Fraction
Zinstagequotient

Actual/360

PAYMENTS (§ 4)
ZAHLUNGEN (§ 4)

Payment Business Day
Zahlungstag

Relevant Financial Centre(s) (specify all)
Relevante(s) Finanzzentren(um) (alle angeben)

TARGET 2
TARGET 2

REDEMPTION (§ 5)
RÜCKZAHLUNG (§ 5)

Final Redemption
Rückzahlung bei Endfälligkeit

Maturity Date
Fälligkeitstag

20 April 2020
20. April 2020

Final Redemption Amount
Rückzahlungsbetrag

Principal Amount
Nennbetrag

Early Redemption
Vorzeitige Rückzahlung

Optional Early Redemption for Reasons of Taxation
Option zur vorzeitigen Rückzahlung aus steuerlichen Gründen

No
Nein

Early Redemption at the Option of the Issuer
Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl der Emittentin

No
Nein

[Early Redemption at the Option of a Noteholder
Vorzeitige Rückzahlung nach Wahl des Gläubigers

No
Nein

**FISCAL AGENT, PAYING AGENT
AND CALCULATION AGENT (§ 6)**
*EMISSIONSSTELLE, ZAHLSTELLE
UND BERECHNUNGSSTELLE (§ 6)*

Fiscal Agent
Emissionsstelle

Landesbank Hessen-Thüringen
Girozentrale
Neue Mainzer Strasse 52-58
60311 Frankfurt am Main

Paying Agent(s)
Zahlstellen

Federal Republic of Germany
Landesbank Hessen-Thüringen
Girozentrale
Neue Mainzer Strasse 52-58
60311 Frankfurt am Main
Deutschland
Landesbank Hessen-Thüringen
Girozentrale
Neue Mainzer Strasse 52-58
60311 Frankfurt am Main
Federal Republic of Germany
Landesbank Hessen-Thüringen
Girozentrale
Neue Mainzer Strasse 52-58
60311 Frankfurt am Main
Deutschland

NOTICES (§ 12)
MITTEILUNGEN (§ 12)

Place and medium of publication
Ort und Medium der Bekanntmachung

Germany (Federal Gazette)
Deutschland (Bundesanzeiger)

GENERAL PROVISIONS APPLICABLE TO THE NOTE(S)
ALLGEMEINE BESTIMMUNGEN HINSICHTLICH DER
SCHULDVERSCHREIBUNG(EN)

Listing(s)
Börsenzulassung(en)

Duesseldorf
Düsseldorf

Trading
Handel

Unregulated market
Freiverkehr

First trading date
Erster Handelstag

18 April 2013
18. April 2013

Costs in connection with the listing and trading of the Pfandbriefe
Kosten im Zusammenhang mit der Zulassung und dem Handel der
Pfandbriefe

EUR 600.00
EUR 600,00

Management Details
Einzelheiten bezüglich des Bankenkonsortiums/ Dealer

Management Group or Dealer

Landesbank Hessen-Thüringen
Girozentrale
Neue Mainzer Strasse 52-58
60311 Frankfurt am Main

Bankenkonsortium oder Dealer

*Landesbank Hessen-Thüringen
Girozentrale
Neue Mainzer Strasse 52-58
60311 Frankfurt am Main
Deutschland*

Interest of natural and legal persons involved in the issue (including a description of any interest, including conflicting ones, that is material to the issue, detailing the persons involved and the nature of interest)

No

Interessen der an der Emission beteiligten natürlichen und juristischen Personen (einschließlich einer Beschreibung aller für die Emission wesentlichen – auch kollidierenden – Interessen unter Angabe der betreffenden Person und der Art des Interesses)

Nein

Securities Identification Numbers
Wertpapierkennnummern

ISIN Code
ISIN Code

DE000SK00636
DE000SK00636

German Securities Code
Wertpapierkennnummer (WKN)

SK0063
SK0063

Rating

Moody's: Aaa
The rating agency is established in the European Union and has applied to be registered under Regulation (EC) no 1060/2009 of the European Parliament and of Council of 16 September 2009 on credit rating agencies.

Rating

*Moody's: Aaa
Die Ratingagentur hat ihren Sitz innerhalb der Europäischen Gemeinschaft und hat einen Antrag auf Registrierung gemäß der Verordnung (EG) Nr. 1060/2009 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 16. September 2009 über Ratingagenturen gestellt.*

Sparkasse KölnBonn




